



# JOURNAL DE BORD



de *Derrière*

• Journal du mercredi 30 mai 2018 • numéro 4

*Cher journal de bord,*

Comme hier, ce sont les enseignants qui écrivent ces quelques lignes. En effet, notre temps de classe de fin de journée est consacré à l'écriture de courriers à destination de ... Colombes !

Ce matin, nous avons embarqué dans le car en direction de Saint-Etienne-au-Mont à 9h30.

Sur la plage et les dunes d'Ecault, nous avons profité de deux ateliers :

## - Enquête dans la dune

Une intervenante spécialisée en écologie marine, Isabelle, a proposé aux enfants de suivre une enquête à la poursuite des animaux de la dune : « Qui a grignoté le rondin de bois ? ». Les enfants ont parcouru la dune boisée à la recherche d'empreintes de lapins, de chevreuils, de sangliers, de grives et de faisans.

Nous avons trouvé l'animal qui a grignoté le rondin de bois en nous renseignant sur leurs tailles et leurs régimes alimentaires.



Météo





- Sur la plage d'Ecault, les élèves en ont appris un peu plus sur les marées. Ils ont ramassé, sur la plage, dans la laisse de mer, des végétaux (algues, bois flottés, herbes sèches), des animaux (coquillages, crabes, œufs de raies et de buccins), des minéraux et des déchets.

Les élèves ont trié les éléments de la laisse de mer pour compléter leurs carnets de bord.

A la fin de l'animation, ils ont compris le rôle de la laisse de mer, dans la formation des dunes.



Pour le déjeuner, nous avons dégusté une assiette de crudités, des moules-frites et une glace, au restaurant.

**En veillée :** soirée pyjamas ! Les élèves ne se sont pas couchés trop tard pour être en forme pour la journée qui nous attend, demain.



